El desarrollo está asegurado



SUPLEMENTO CONTRATADO

LAGUNA MORÓN UNA MEJOR VÍA HACIA CENTRO TURÍSTICO

Nueva obra potenciará el desarrollo turístico local y nacional del distrito



sentantes de Camisea.

Especial reconocimiento

Tras la realización de la ceremonia de entrega de la nueva vía, la Municipalidad Distrital de Humay reconoció a Pluspetrol, operador de Camisea, por su gestión en apoyo al desarrollo del distrito.

Además, reconoció a la empresa por la puesta en marcha de otros proyectos, como la ampliación y mejoramiento del servicio de agua potable de los centros poblados Letrayocc, Huaya Chica, Huaya Grande, La Hoyada, Ranchería y Auquix.

¿Por qué debes conocer la Laguna Morón?

La Laguna Morón es un oasis natural, escondido entre las dunas ubicadas en el Centro Poblado de Bernales, distrito de Humay. Sus hermosas y brillantes aguas verde azuladas son perfectas para el disfrute de los turistas.

Con el mejoramiento de la infraestructura vial, Camisea cumple una vez más con los compromisos asumidos para promover el desarrollo de dicho proyecto y potenciar la calidad de vida de los habitantes de la región Ica.

as grandes iniciativas han comenzado. Con gran expectativa, Camisea realizó la entrega del Proyecto de Mejoramiento del Camino Vecinal, trayecto que une el Centro Poblado de Bernales con el Centro Turístico Laguna Morón.

Esta ambiciosa obra no solo busca beneficiar a los pobladores en cuanto al desarrollo económico y turístico local y nacional de la zona, sino también facilitar el tránsito vehicular y peatonal hacia la mencionada laguna.

La vía contribuirá a la puesta en valor del centro, presentada como una alternativa a la oferta turística. "Se ha pavimentado más de dos kilómetros de vías con carpeta asfáltica, sardineles, señalización y tachas reflectivas", señalaron repre-



PESCADORES Y BUZOS PARTICIPAN EN PROGRAMA DE CAPACITACIÓN DE CAMISEA

Gracias a esta iniciativa, cientos de trabajadores pisqueños pudieron formalizarse.

on el propósito de apoyar a los trabajadores de Pisco, Camisea capacitó a 200 pescadores y 100 buzos de diversos gremios del distrito de San Andrés, permitiendo así que los beneficiados accedan a la formalización.

A través del programa de Capacitación y gestión para la carnetización de pescadores y buzos artesanales de la provincia de Pisco, los trabajadores fueron parte de diversas sesiones en materia de maniobras de embarcaciones y principios de navegación.

Del mismo modo, fueron capacitados sobre los límites de presión para buceo, descomprensión y otras actividades para la gestión de sus carnets. Ambos grupos, además, realizaron pruebas de actitud psicofísica en un centro médico autorizado.

"Estamos agradecidos por la gestión de Camisea, la cual ha sido a corto plazo y que se ha logrado gracias al esfuerzo de todos", manifestó Luis García, presidente de la Asociación gremio del pescador artesanal y extractores de

mariscos de San Andrés.

Asimismo, los representantes de Camisea indicaron que los beneficiarios del programa están en condiciones de acceder a un abanico de beneficios que le otorga ser formales, como acceso a créditos o apoyo estatal.

Es importante mencionar que, durante la ceremonia de entrega de carnets, estuvieron presentes los representantes de diversos gremios y asociaciones, tales como la Asociación Gremio del Pescador Artesanal y Extractores de Mariscos del distrito de San Andrés.

Además, se contó con la participación de la Asociación Sindicato del Pescador Artesanal, la Asociación Sindicato Único de Extractores de Mariscos de la Bahía Independencia y la Asociación de Pescadores a Cordel dentro de la Reserva Nacional de Paracas.

De esta manera, se reafirma el compromiso de Camisea para contribuir al desarrollo económico, fortaleciendo la actividad pesquera de Pisco.





DATOS DATOS

01

Aproximadamente un 20% de los beneficiados son mujeres 02

La carnetización tuvo una inversión de S/250.000 03

Con la carnetización, los hombres y mujeres del mar podrán acceder a los beneficios de la formalización.

Reserva Nacional de PARACAS

Camisea

un paraiso para distrutar

JUNTOS CAMBIANDO LA VIDA DE MÁS PERUANOS

camiseaesenergia.pe

El Fondo Paracas es el primer caso en el Perú de un fondo intangible a perpetuidad, implementado por una empresa privada para un área natural protegida.

Establecido en el 2004 con un aporte voluntario de **Camisea** y administrado por **SERNANP**, es clave para el mantenimiento de la **Reserva Natural de Paracas**, desde las acciones de monitoreo de flora y fauna, hasta la adquisición de equipamiento para los guardaparques y campañas para sensibilizar a escolares y pescadores artesanales sobre la importancia de conservar la naturaleza.

El Fondo Paracas beneficia a 7 mil pescadores artesanales, así como a miles de pisqueños vinculados directa o indirectamente al turismo que genera, y a los más de 200 mil visitantes que disfrutan la Reserva cada año.